Beschluss

Wahl des Präsidenten des Thüringer Verfassungsgerichtshofs

Gemäß Artikel 79 Abs. 3 Satz 3 der Verfassung des Freistaats Thüringen und § 3 Abs. 1 des Thüringer Verfassungsgerichtshofsgesetzes hat der Landtag in seiner 79. Sitzung am 5. Mai 2022 in geheimer Wahl mit der Mehrheit von zwei Dritteln der gesetzlichen Mitgliederzahl des Landtags

Herrn Dr. Klaus-Dieter von der Weiden

als Präsident des Thüringer Verfassungsgerichtshofs gewählt.

In Vertretung

Marx Vizepräsidentin des Landtags

Druck: Thüringer Landtag, 19. Mai 2022